

Martine MÉHEUT

Jacques BESANÇON et Andrée TIBERGHIE

Le premier numéro de *Didaskalia* a été publié en septembre 1993, nous arrivons ainsi à deux ans de fonctionnement.

Le bilan de ces années, fait conjointement par les éditeurs, le comité de rédaction et l'INRP, nous a conduits à deux décisions importantes. En effet, si nous recevons des avis extrêmement positifs des lecteurs, notre diffusion est encore insuffisante. Nous avons donc décidé, d'un commun accord, de demander à la maison d'édition De BOECK de prendre en charge la publication et la diffusion de *Didaskalia*. Nous avons également décidé de passer à deux numéros annuels, chacun étant plus important : de 128 pages le numéro passe à 152 pages.

La publication de *Didaskalia* continuera avec les orientations choisies dès le début. Les quatre parties de *Didaskalia*, articles de recherche, point de vue, innovations, notes de lecture et actualité des colloques, manifestent nos choix de rigueur et d'ouverture.

Les articles de recherche sont expertisés par deux et le plus souvent trois personnes sans que les noms des auteurs ne leur soient connus, et dans la mesure du possible, les experts choisis sont de pays différents.

Nous souhaitons que les points de vue soient un moyen de dialoguer non seulement entre chercheurs de didactique, mais avec les acteurs d'autres secteurs importants pour l'enseignement et la formation. C'est ainsi que dans le numéro 4 nous avons donné la parole à des responsables industriels. Dans ce numéro, nous publions la réponse d'un chercheur au point de vue de P.L. Lijnse paru dans le numéro 3 concernant un point majeur de la didactique, la recherche-développement.

Les innovations sont souvent connues seulement de l'environnement proche des acteurs ; *Didaskalia* permet de faire connaître de telles activités à des publics plus larges, ce qui nous paraît essentiel.

Les notes, que nous avons volontairement choisies «critiques», permettent de faire connaître de nouvelles publications avec le regard, quelquefois marqué, des auteurs de ces notes.

Dans la perspective de renforcer l'ouverture, nous faisons appel à vous pour nous envoyer ou pour faire envoyer des articles de recherche ou d'innovation. Nous vous rappelons que nous acceptons des articles en langues anglaise et espagnole ; ces articles seront traduits s'ils sont acceptés. Merci de votre contribution.